
 

ATA  5ª Quinta Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de 

Itaquera 

DATA: 30-05-2019 

Aos Trinta dias do mês de maio de dois mil e dezenove as 19h e 05m foi realizado 

reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de Itaquera da Gestão de 2018-

2019. 

Pauta: 

Informes 

Demandas 

Faltas de conselheiros 

Aprovar ata mês de anteriores  

A Coordenadora deu início a 19h e 05 

Conselheiros presentes: 11 presentes 

Conselheiros titulares, Marco Antonio do Nascimento(Itaquera) Lúcia de Fátima Tomaz 

Lima (Itaquera),Santa Barbosa da Cruz(José Bonifácio),João Estevam da 

Silva(Itaquera),Prosperina Gomes da Cruz(José Bonifácio), Luiz Carlos Gabardon 

(Cidade Lider), Luciano Lopes Pereira(Itaquera),Andreia de Almeida Leite(Cidade 

Lider), Rosa Maria da Silva Santos(José Bonifácio), Maria Aurea de Negreiros do 

Nascimento(Itaquera), Marcio Aparecido de Paula( Cidade Líder),  

AUSENTES: 

Dina Vasti Polia Santiago (Itaquera)Douglas Renan Galdino da Silva (Parque do 

Carmo) Washington Machado de Oliveira (José Bonifácio). Ana Maria (Cidade Líder), 

Vera Lucia de Oliveira (Itaquera), Maria Lucia Pereira (José Bonifácio). 

Coordenadora de Dialogo e Participação Social. 

Senhora Gleuda Apolinário 

Governo Local Sub-IQ 

Aline Kohler. 

 



 

 

Munícipes e Convidados 

José Carlos Tito 

José Zildo (Cades) 

Ivaldina F.V Felix(Cades) 

Ana Cristina 

Marilene Alves da Silva 

Alessandra de Sousa 

Zenilde A dos Santos 

Jeane F Silva 

Thelma S de Asssis 

  

. 

 

Conselheiro João Estevam (Itaquera) apresentou chateado pelo fato de não compor a 

mesa ele adjunto da coordenadora e secretaria adjunto também não compor a mesa 

devido a situação a interlocutora local Aline providenciou sua mesa, a secretária 

adjunto não quis, disse que numa reunião com liderança de Itaquera deu o nome para 

falar e uns de coordenador da reunião tirou seu papel para falar. Após reunião foi falar 

com o coordenador (Robinho sobre a tirada do seu nome para fala, e levou o 

conhecimento para o pleno esta situação para não acontecer mais isto. 

João Estevam fala sobre o material de asfalto da pedra Branca se proposta já existe 

que se consta como asfaltada. 

 

Conselheira Aurea (Itaquera), falou sobre desconforto no atendimento no gabinete da 

subprefeitura de Itaquera que ficou 10minutos para agendar com prefeito , como o 

pessoal estava ocupada pediu para deixar o número do celular que retornaria a 

ligação , ficou esperando a semana toda quando ligou para prefeitura e falou com uma 

funcionaria não deu atenção, conversou com a engenheira local Carol sobre serviço 

que foi realizado em parte desde março, comentou sobre o anterior prefeito Jamil 

Yatim que acompanhava o pedido. 

Prosperina, comentou sobre a poda da arvore que já pedido anterior e nada, sobre o 

material de asfalto quando chove a chuva leva tudo e volta o buraco, serviço de má 

qualidade. 

Luiz Carlos conselheiro (Cidade Líder) fez pedido sobre o lixo e entulho foi resolvido, 

Sobre uma arvore que esta podre na rua Diogo de Souza preste a cair, governo local 

Aline anotou para passar os órgãos competentes. 



José Carlos Tito (Itaquera) munícipe- comentou sobre recapeamento da São Teodoro 

e Jacú-Pêssego, falou sobre a situação no metrô Itaquera que está muito sujo, sugeriu 

presença de autoridade,Jácu-Pêssego céu mar azul. 

Marilene (Parque do Carmo) zeladora do Jardim Nossa Senhora do Carmo,Tapa 

Buracos ,Francisco praça Luiz Americano , fazer e poda e limpeza do mato. 

Maria José (José Bonifácio) falou o prédio todo capim e todas guias pluviais e ficando 

jogando lixo, para limpar e Tapa buracos. 

Alessandra, agradece sobre as demandas em parte realizadas em partes pelo 

conselho participativo, sobre os tapas buracos e aguardando a conclusão de um ponto 

de ônibus. 

Jeane Ferreira, falou que o bairro pedra branca está abandonado pela prefeitura de 

Itaquera, terreno baldio, ponto de drogas e problemas com assalto, sabesp. 

Santa, fala para Gleuba sobre entrega do leite para crianças que pode suspender. 

Em resposta Gleuba informou que controle social do Estado. 

Rosa Maria(conselheira) recebeu o crachá de conselheira, onde assinou o termo de 

utilização. 

GLEUBA , Coordenadora participou da reunião ouviu primeiro os conselheiros e 

munícipes , disse que este conselho está alinhado junto com interlocutora(Aline), deu 

parabéns , gostou da fala da conselheira(cades) Ivaldina que fomos eleito pelo 

munícipe e precisamos ajudar, fazer ações com comunidades , Gleuba disse que 

chave de ouro fala da Ivaldina. 

Marcio(conselheiro), falou que precisa do coletivo sobre o meu ambiente, quando 

vamos pedir a demanda está próxima dela a população e órgão público. 

Ivaldina coordenadora do (Cades de Itaquera), solicitou sala nº 14 do conselho 

participativo de Itaquera afim de realizar reuniões. Comunicado o pleno os 

conselheiros(a) presentes votaram por unânime a utilização da sala quando o 

conselho participativo não estiver utilizando, neste mandato de conselheiros(a) gestão 

2018 a 2019. 

 

                    DEMANDAS 

 

Thelma Santos protocolo           2019.9.111.820-8 

Marilene Alves protocolo            2019.9.111.982-4 

Lúcia de Fatima protocolo          2019.9.111.995-6 

Alessandra de Souza protocolo 2019.9.111.968-9 

Luiz Carlos Gabardon protocolo 2019.9.112.178-0 

José Carlos Tito          protocolo 2019.9.112.007-5 

Marilene Alves            protocolo 2019.9.111.801-1 

Jeane Ferreira            protocolo 2019.9.111.891-7 



Ivaldina F.                  protocolo  2019.9.111.856-9 

Thelma Santos          protocolo  2019.9.111.816-0 

Marilene Alves          protocolo  2019.9.111.834-8 

Ana Cristina              protocolo  2019.9.120.506-2 

Rosa Maria              protocolo   2019.9.120.580-1 

Marilena Alves        protocolo    2019.9.120.589-5 

Marilene Alves         protocolo   2019.9.120.521-6 

 

 

 

    

A Ata foi lida e aprovada pelos conselheiros presentes  

27-06-2019 

 

                                                Lúcia de Fátima Thomaz de Lima 

                                                         Coordenadora/cpm 

 

                                               Marco Antonio do Nascimento 

                                                        Secretário/cpm 

 

 


